

PRESSEMITTEILUNG

Augsburg, 25. Juni 2024

Neue Spülmaschine dank der Stiftung ANTENNE BAYERN hilft Augsburg (pm). Für bis zu 25 Personen kocht das Küchenteam der Tagesstätte für psychische Gesundheit der Diakonie wochentags. Seit dem Ausfall der alten Maschine musste das Geschirr von Hand gespült werden.

Die Erleichterung über die Förderzusage war daher nicht nur bei Einrichtungsleitung Carina Gebele groß. Dank der Fördersumme in Höhe von 4.400 Euro konnte die sozialpsychiatrische Einrichtung in der Böheimstraße nicht nur eine neue gewerbliche Spülmaschine anschaffen, sondern auch das defekte Altgerät entsorgen.

Zum Küchenteam gehören neben Hauswirtschaftsleiterin Wienke Stengel zwölf Besucher:innen der Tagesstätte. Täglich bereitet eine Fachkraft mit ca. drei Klient:innen einen frisch gekochten Mittagstisch zu, und das für bis zu 25 Personen – Besucher:innen und Mitarbeiter:innen der Tagesstätte. „Beim Wochenspeiseplan mit meist zwei Gerichten täglich zur Auswahl – davon eines immer vegetarisch – können sich die Besucher:innen gerne einbringen, mit dem Küchenteam ihre Lieblings- und Wunschgerichte nachkochen oder sogar kochen lernen“, erklärt Gebele. Punkt 12 Uhr steht dann das gemeinsam zubereitete Essen auf dem Tisch oder kann auch zum Mitnehmen bestellt werden. „Man bekommt dann gleich Rückmeldung, wie es den anderen schmeckt und wird dafür eigentlich fast immer gelobt“, so ein „Küchenmitarbeiter“.

Dank der Förderung für die neue Spülmaschine müssen in dem arbeitstherapeutischen Angebot nun keine Sonderschichten fürs Spülen mehr eingelegt werden. Carina Gebele: „Es bleibt nun wieder Zeit, um aufwendigere Gerichte zuzubereiten und um fleißig für unseren tagesstätteninternen Cafeteriabetrieb zu backen.“

Info: Die Tagesstätte für psychische Gesundheit in Augsburg besteht seit 1998 und ist eine von vier Einrichtungen dieser Art in Trägerschaft des Diakonischen Werkes Augsburg (DWA). Die Tagesstätte im Textilviertel bietet auf drei Gebäude verteilt Menschen mit psychischer Erkrankung Hilfe zur Selbsthilfe – durch Einzel- und Gruppenangebote, kreatives Arbeiten und lebenspraktisches Training wie etwa die Mitarbeit im Küchenteam oder im Cafeteriabetrieb. Für die Klient:innen ist der Besuch kostenfrei. In Augsburg stehen 30 Plätze zur Verfügung. Kostenträger ist der Bezirk Schwaben.

Bildunterschrift: Sebastian Perdighe (links), Referent Projekte bei der Stiftung ANTENNE BAYERN hilft und Einrichtungsleitung Carina Gebele mit der neuen Spülmaschine. Foto: DWA/Diana Riske

Pressekontakt:

Diana Riske | Öffentlichkeitsreferentin

Diakonisches Werk Augsburg e. V., Spenglergäßchen 7 a, 86152 Augsburg

Tel. 0821/45019-3712

presse@diakonie-augsburg.de

www.diakonie-augsburg.de



[Diakonie Augsburg](#)